

Weiterhin wird darauf hingewiesen, dass es keine Fahrbahnmarkierung auf der Eitorfer Straße in Mühlleip gibt. Frau Klein lässt fragen, ob hier entsprechende Umsetzungsmaßnahmen geplant sind. Beigeordneter Sterzenbach erläutert, dass er diese Frage an den Landesbetrieb Straßen NRW weiterleiten wird.

Als letzten Punkt lässt sie bitten zu prüfen, ob die Vorfahrt in der Büscher Straße Richtung Büsch geändert werden kann. In Winterzeiten wäre es fast unmöglich, die Rechts vor Links Regel einzuhalten.